

## 地域の若い力も参加 体験学習「トライやるDAY」

西高津中学校の行事「トライやるDAY」は、生徒が「トライしたい！」講座を体験できる一日です。西高津中、高津小、久地小、下作延小の5・6年生を招待して開催しています。午前中は体験講座を、お昼はキッチンカーやPTAの焼きそば、名物の豚汁が食べられます。校庭でシートを広げて、部活動の発表や生徒会企画を楽しみながらのランチタイムです♪

### お手伝いに来てくれた卒業生

当日販売のお手伝いに卒業生4名がお手伝いに来てくれました。西中名物の豚汁売り場を担当してもらうと、サービスで大盛り！温かい湯気にあっという間に行列ができました。手際よく会計までこなし、笑顔の接客がとても素敵でした。「懐かしい学校のお手伝いができるうれしい」「先生に会えてうれしい」との感想が聞けましたよ。卒業生の皆さん、一緒に地域教育会議で活動してみませんか？



### 講師に卒業生が！

40種類以上ある講座は、スポーツ、文化的な体験、地域めぐり、作品作りなどバリエーション豊かです。講師は主に地域の方にお願いしています。

生徒に楽しんでもらおうと、毎年この日を楽しみにして、朝早くから、抱えきれないほどの大荷物で来校される講師の方もいらっしゃいます。そして、うれしいのが、西中の卒業生が社会人になって、講師として学校に来てくれたことです。（空手講師Kくん）トライやるDAY名物の豚汁を食べて「なつかしい、変わらない味！」と喜んでいましたよ。

### ご協力ありがとうございました

地域教育会議（地教）は、学校とPTAの皆さんと共催し、講座と当日販売を主に担当させていただきました。

収益金は子どもたちの活動に還元させていただけています。（おやじの会の皆さんもいつもご協力ありがとうございます！地教メンバーもお疲れ様でした！）

改めて、講座にご協力をいただきました講師の先生方に御礼を申し上げます。

### 講座講師募集中

トライやるDAY得意の技をこどもたちに伝えてみませんか？

プロ、アマチュア問いません。ぜひ地域教育会議までお問合せください。

メール：nishitakatsusoc@gmail.com



## 特集

### がんばれ！ボイラー



販売ブースで「シュッシュ」と湯気を立てている機関車みたいなものを知っていますか？ 水に熱を加えて170℃の高い蒸気で一気に食品を蒸し上げることができる「ボイラー」です。



今日はさつまいも「シリクスイート」を蒸かして販売しました。蒸気の力でふかふかのお芋に仕上がるんです。「お土産にもうひとつ買っていくわ～」とかわりに並ぶ方も。

だいぶ年季の入った西中のボイラーは蒸気ががって安定する温度になるまで数時間かかります。「朝6時から焚いているよ」と担当者。おいしいお芋の裏話でした。

### あげたてあげパン大人気

「今揚げたんですか？」と販売ブースで驚かれる揚げパン。注文が入ったら、小さなガスコンロとフライパンで揚げています。もちもちした米粉入り生地のロールパンを、たっぷりのきな粉にまぶして。きな粉揚げパンは昔から給食の定番人気ですよね。

学校という場所もあって懐かしいのか、列は途切れることなく、200個完売しました！



### 今年は校舎を作製！

昨年度、国立西洋美術館の模型を出品してくれた西中2年生のMくん。今年度は西中校舎を作ってくれました。正確に計算された縮尺で、「確かにここ斜めになってるよね」「私のクラスこのあたり」「屋上ってこうなってるの？」と、模型の周りには生徒がたくさん集まっています。

「去年、先生と西中作って約束したんだ。」（Mくんのこと。建築家の夢、応援しています！）

### 1/150サイズの西中



### 四校合同家庭教育学級講演会を開催しました



西高津中PTA、高津小PTA、久地小PTA、下作延小PTAに協力いただき、今年は、11月24日(日)に西高津中体育館で開催しました。

講師は、花まる学習会の高瀬正伸代表で、花まる学習会の運営を軸に、『なぞべー』などを出版されております。

「子育ての悩みは夫婦で共有！」「口出ししすぎない」家族全員でスマホ禁止の時間をなどなど、たくさんの子育てアドバイスが聞けました。

花まる学習会 <https://www.hanamarugroup.jp/hanamaru/>

### その他の活動報告

- ・今年度は年間5回の運営会議（企画・活動報告・プロジェクト推進管理等）を開催しました。
- ・6月第1週の日曜日に行われる多摩川美化活動は、今年度は雨天中止となりました。

### 第2回「みんなの作品展」開催

西高津中学校の文化祭に合わせて、昨年から新しい取り組みとして、地域の皆さまが参加できる、みんなの作品展を開催しています。今年度は10月21日(月)の平日開催でしたが、お仕事の都合を合わせて出品してくださった皆さん、ありがとうございました。

### 地域の方の作品多数

家にあった自慢の作品や思い出の品を出品してくださいました。作品展用に新しく作ってくださった方もいらっしゃいました。



### 小学生の作品もたくさん

小学生の夏休みの宿題の自由工作を出品してもらいました。力作揃いでびっくりです。

また、小学校に用紙を配布し、絵やイラストを募集しました。壁一面にかわいい絵が並び、見に来た中学生は「これ弟の絵だよ」「うちの妹上手でしょー」と、あちこちで嬉しそうな家族の話が聞こえてきました。



### 地域教育コーディネーター誕生

地域教育会議メンバーの4校PTA会長が「地域教育コーディネーター」としての活動を行うことになりました。

今後は、地域と学校の橋渡しをし、地域の情報を学校に伝えていくとともに、学校の情報を地域に伝える役割を担います。

今年度は、コーディネーターから要請をうけ、地域教育会議メンバーが久地小の運動会受付業務のお手伝いにうかがいました。

「久地小は係活動を希望制しています。受付に人数が足りなかったのでとても助かりました（久地小PTA会長）」「自分の子はもう大きいから、かわいい小学生の運動会が見れて楽しかったです（地教メンバー）」

PTA活動を卒業生や地域で支えていくようになればいいですね。